

北中だより

令和6年度 2025
1月

年が明け、2025年（令和7年）がスタートしました。今年もよろしくお願いいたします。月日が経つのは早いもので、能登半島地震発生から1年、阪神淡路大震災から30年が過ぎ、『学校に行ける。』『友達に会える。』『勉強ができる。』という、何気ない日常がどれほど貴重で尊いものなのかを改めて考えさせられます。改めて日々感謝をしながら、何事にも精一杯頑張っていきたいものです。3年生は、いよいよ高校受験が始まりました。支えてくださっている方々への『感謝』の気持ちを忘れずに、進路実現に向けて頑張っていきます。

『第3学期始業式』（8日）



大掃除の後、リモートで始業式を行いました。年末にインフルエンザの流行により学級閉鎖を余儀なくされたので、大事をとってのリモートです。校長室では新旧の生徒会役員が集い、リモートと言えども緊張感をもって臨み、始業式の雰囲気を作りました。各クラスでも話を聞く態度も素晴らしかったです。それぞれの学年の締めとなる3学期を、がんばっていきましょう。

『生徒会役員引継ぎ式』（8日）

まず、旧生徒会役員が学校からの感謝状を受け取った後、今日までの想いや新生徒会役員へのエールを会長から丁寧に伝えました！本当に多くの時間を、北中学生のため、学校のため、地域のために費やしてくれました。本当にありがとうございました。

その後、新生徒会役員を代表した新生徒会長が、先輩たちの想い（願い）を受け取り、堂々と挨拶しました。北中学校をよろしくお願いいたします。



『第3学期学級委員任命式』（8日）



第3学期の学級委員の任命式を行いました。各教室にて校長先生より任命書を受け取りました。3学期は学級にとって締めくくりの大事な時期です。しっかりと学級のリーダーとしてがんばってください！

『少年式記念行事の準備（手形取り）』（20日）



2年生が来たる2月4日（火）に行われます少年式記念行事に向けた準備を行いました。今日はその土台となる純粋な気持ちを『手形』という形で、一人一枚ずつ配られた色紙に押し込みました！丁寧かつ繊細に、そして力強く、等身大の自分を『手形』として刻みました。『手形』を押し込む作業の随所に2年生の成長が感じられるひと時でした。



『小中交流 出前授業（新居浜小・宮西小）』（20日・21日）

本校教諭が、新居浜小・宮西小を訪れ、6年生を対象に英語科の授業を行いました。授業では、中学校で習う英語とはどのようなものか、わかりやすく説明し、そのあとは英語を使ったゲームを楽しみました。6年生の皆さんの真剣な眼差し、そして、ゲームを楽しんでいる姿をみて、入学することが待ち遠しくなりました。



『小中交流会 生徒会による中学校生活の説明（新居浜小・宮西小）』（28日）

生徒会役員が、新居浜小・宮西小を訪れ、中学校生活について説明をしました。学校の決まりや部活動、先生方の紹介など丁寧に、時にはユーモアを交えながら楽しく説明をしていました。中には質問をする6年生もいて、みんな中学校への入学を楽しみにしていることが伺えました。

